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des Landkreises Teltow-Fläming 

 

 
  

 

 
ANFRAGE         5-3389/17-KT 
 

 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
 
Kreistag 11.12.2017 

 
 
 
Einreicher: Frau Silvana Gericke, Fraktion FREIE WÄHLER 
   
 
 
Betr.:  Wohnungen im Biotechnologiepark Luckenwalde 
 
 
 
Sachverhalt: 

 

Ich frage die Kreisverwaltung: 

 

1. Was ist mit den Wohnungen im Biotechnologiepark?  

2. Werden diese veräußert oder bleiben sie im Bestand?  

3. Wenn Sie veräußert werden wie hoch ist der Verkaufspreis? 

4. Wie viele Wohnungen sind es?  

5. Wie viele Wohnungen sind vermietet? 

 

Luckenwalde, 23. November 2017 

 

Silvana Gericke 

Fraktion FREIE WÄHLER  
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